



El Buen Samaritano

HOJA INFORMATIVA DE LA BOLSA DE CARIDAD

PONTIFICIA ARCHICOFRAJIA SACRAMENTAL DEL STMO. CRISTO DE LA REDENCION Y NTRA. SRA. DE LOS DOLORES

PARROQUIA DE SAN JUAN BAUTISTA*** MÁLAGA

NÚMERO 20

MAYO, 2002

EL CORPUS CHRISTI, EXPRESIÓN DEL AMOR DEL SEÑOR, FIESTA DE LA CARIDAD

Acabada la Pascua, llenos del Espíritu Santo, los cristianos nos disponemos a celebrar la festividad del Corpus Christi.

El Corpus Christi es a la vez recuerdo y presencia real de Dios entre nosotros, a un nivel espiritual pero también físico e inteligible.

A Dios no lo podemos conocer, porque es inaprensible para nuestra inteligencia pero ese mismo Dios se hizo hombre en Cristo para que tuviéramos constancia de su inmenso amor, se hizo carne doliente en la Cruz para ofrecernos el camino de la vida, y transformó el vino en su Sangre y el pan en su Cuerpo para hacerse accesible, próximo y cotidiano.

Por ser la Eucaristía símbolo del amor de Cristo por los hombres la Iglesia celebra en este día del Corpus Christi el Día de la Caridad. Porque Cristo no se anduvo por las ramas: para Él el amor tiene una proyección concreta, *"Amaras a Dios sobre todas las cosas y a tu prójimo como a ti mismo"*.

La caridad es, para el cristiano, palpable expresión de su fe, porque ejerciéndola, imita a Cristo en el amor, por ello no existe muestra más sublime de fidelidad a Jesús que practicar la caridad.

La caridad está al alcance de todos nosotros: nuestro barrio, la parroquia, la ciudad, están llenos de personas que carecen de lo elemental en lo económico y también hay personas privadas de compañía en su vejez; necesitadas de apoyo para salir de la marginación o de la droga y para soportar la enfermedad.

En este Corpus Christi tengamos presentes a los que sufren empezando por los más próximos. Después intentemos echar una mano, participar en lo que se pueda, económicamente si no se tiene otra opción. Es más que probable que ninguno de nosotros pueda cambiar este mundo pero, haciéndonos uno con los más necesitados, seremos semilla del que ha de venir.

BOLSA DE CARIDAD

RECOGIDA DE PRODUCTOS DE USO DOMÉSTICO

Todos sabemos de las necesidades que tienen habitualmente los centros de acogida de ancianos de nuestra capital. Por eso hemos pensado hacer una recogida de artículos de limpieza y comida con destino al Asilo de los Ángeles en supermercados.

Esta actividad tendrá lugar el próximo 29 de junio, sábado, por la mañana en establecimientos Supersol y consistirá en repartir hojas explicativas del problema en cuestión entre los clientes, pidiéndoles que contribuyan comprando algún producto de los que se necesitan y nos lo entreguen en el área de recogida.

Hay alguna experiencia de este tipo y los resultados han sido buenos en lo material pero además pensamos que contribuye a crear un cauce para que las personas podamos practicar la caridad cristiana, dando vía a un sentimiento que, aunque dormido, permanece en la gente.

CARITAS PARROQUIAL

El pasado 22 de abril, con la apertura del local cedido por la parroquia, se ha iniciado la actividad de acogida en nuestra sección de Caritas. El horario es de 18,00 a 20,00 los lunes, jueves y viernes. Hay un equipo de voluntarios que intentarán, dentro de las limitaciones actuales que son muchas, prestar la ayuda que se nos demande, empezando por acoger fraternalmente a quien se acerque a nosotros.



En reunión celebrada recientemente con las secciones de Caritas de las parroquias del centro hemos decidido iniciar un programa de ayuda a ancianos. Este proyecto se hará en colaboración con los servicios sociales del Ayuntamiento y con el asesoramiento de los trabajadores sociales del distrito centro.

La idea, aún por perfilar, es acompañarles y asistirles en sus necesidades diarias, gestiones, problemas domésticos; haciendo el papel de esos familiares que faltan y cuyo cariño y compañía son tan necesarios a los ancianos.

Necesitamos voluntarios que puedan disponer de, por lo menos, una hora al día, bien por la mañana o por la tarde. Todos recibirán un curso de iniciación a estas tareas que tendrá lugar sobre el próximo septiembre para a continuación comenzar nuestra actividad. Os esperamos.

SORTEO DE UN CUADRO

El pasado mes de abril, Loli Pelaez, que es miembro de la Junta Auxiliar de nuestra Archicofradía y joven pintora en ciernes nos ha hecho el cariñoso regalo de un cuadro en el que están representados la Virgen con el Niño. La Junta Directiva, de acuerdo con la pintora, ha decidido sortearlo a beneficio de las actividades de la Bolsa de Caridad.

El sorteo se efectuará el próximo 21 de junio. Las papeletas están a la venta al precio de 1 euro y, no hay que decirlo, esperamos vuestra colaboración.

PROYECTO DE TRABAJO PARA EJERCICIO 2002-2003

1. Se aprueba seguir dedicando atención preferente a Caritas Parroquial Campañas estimulando la participación de nuestra Archicofradía, tanto a título institucional como personal.

2. Campañas

Se decide realizar cinco campañas a lo largo del año:

- a) Dos en los meses de junio y septiembre, en conmemoración del Corpus Christi y de la festividad de Ntra. Señora de los Dolores respectivamente, en las que se recogerá artículos domésticos, en diferentes supermercados de nuestra capital, con destino a centro asistenciales.
- b) Las otras son las tradicionales: Navidad, destinada a las Hermanas de la Cruz; Reyes, a niños de la parroquia y la cuestación del Viernes Santo, que hemos acordado entregar Caritas Diocesana.

3. Cuestaciones

- a) Navidad.
- b) Jueves Eucarísticos

4. Ventas

- a) Almanques año 2003.
- b) Lacitos para solapas en cinco ocasiones: Octava del Corpus, Festividad de la Stma. Virgen, Quinario, Fiesta de la Inmaculada y Viernes de Dolores.
- c) Venta de papeletas para la rifa de un cuadro.

5. Voluntariado

- a) Proseguir con la recogida de medicinas
- b) Integración de hermanos en proyectos de Caritas.

6. Formación y divulgación

- a) Edición del Buen Samaritano.
- b) Actividad en Foro Cofrade por la Caridad
- c) Persistir con la labor de formación en reuniones.
- d) Organización de tres conferencias a lo largo del año. Los temas que se han acordado son: doctrina social de la Iglesia y globalización., Inmigración, y malos tratos en el hogar.
- e) Asistencia a reuniones y actividades formativas de Caritas.

MEMORIA DE ACTIVIDADES EJERCICIO 2001-02

A) Colaboraciones económicas:

- Donativo a las Hermanas de la Cruz, Orden de San Juan de Dios, Caritas Parroquial y Foro Cofrade por la Caridad.

C) Cuestaciones y campañas:

- Campaña de Navidad 2001.
- Campaña de Reyes 2002.
- Colecta de Viernes Santo de 2002 a favor de la campaña "Protagonistas los jóvenes" de Caritas Diocesana.
- Recogida periódica de medicinas para su posterior clasificación y envío.
- Cuestación de Navidad 2001 en la feligresía de la parroquia de S. Juan.
- Colecta de los jueves eucarísticos de cada mes.

C) Formación y divulgación

- Publicación de cinco números del Buen Samaritano.
- Se han celebrado seis reuniones de Bolsa de Caridad en las que se ha efectuado la lectura de textos con fuerte contenido espiritual sobre los que después hemos reflexionado en común.
- Participación en la actividad del Foro Cofrade por la Caridad.
- Celebración de una reunión sobre las misiones en Bolivia con proyección de diapositivas.

D) Actividades varias

- Importante participación de esta Bolsa de Caridad, y a través de ella nuestra Archicofradía, en la puesta en marcha de Caritas Parroquial.
- Hemos facilitado a la asociación Vínculos el uso de nuestra Casa de Hermandad para la celebración de reuniones.
- Venta de camisetas y de los almanques del año 2002.

Hay que resaltar también la donación de un cuadro de la Stma. Virgen por parte de Dolores Pelaez.

Aunque de manera lenta la labor de esta comisión se va incrementando a medida que el tiempo transcurre. El número de nuestros suscriptores también ha aumentado ligeramente en relación al pasado ejercicio de manera que a la finalización del presente ascienden a cuarenta y uno.

Esta directiva no puede menos que agradecer la colaboración que nos presta tanto el conjunto de la Archicofradía como diversos particulares, colaboración y animo que son un importante estímulo para nosotros. Para que nuestras actividades puedan, no sólo proseguir, sino incrementarse, pedimos la misericordia y la amorosa protección del Stmo. Cristo de la Redención y Ntra. Señora de los Dolores, nuestros Venerados Titulares, que son en definitiva los que inspiran y llenan de sentido todas las actividades que esta Bolsa de Caridad lleva a cabo.



AGRADECIMIENTO



A todos los que colaboraron en la cuestación del pasado Viernes Santo con su aportación económica, su trabajo o su tarea de difusión queremos expresarles nuestro más cariñoso agradecimiento. La cuestación ha sido un éxito superando lo que habíamos presupuestado. Esto nos sirve de acicate a todos para proseguir con la idea. Muchas gracias.